
An die Bürgermeisterin  
Dr. Bettina Warnecke  

Rathaus Haan  

rat@stadt-haan.de 

  Haan, 22. Mai 2023 

Anfrage zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 23. Mai 2023 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

Im vergangenen Jugendhilfeausschuss stellte die Verwaltung die Instandhaltungs-
maßnahmen für die Bolzplätze vor, die mit einem Gummigranulat-Belag ausgestattet sind. 
Als CDU-Fraktion begrüßen wir sehr, dass sich dem Thema unserer freizugänglichen 
Sportmöglichen nun wieder intensiver gewidmet wird.  

Schon häufig sprachen wir bei verschiedenen Gelegenheiten auch den Bolzplatz 
„Zwirnerweg“ an. Bei einer aktuellen Ortsbesichtigung mussten wir feststellen, dass sich 
der damals dokumentierte schlechte Zustand leider nicht verändert hat. Vielmehr wachsen 
auf dem eigentlichen Ascheplatz aktuell halbseitig kniehoch Gräser und Kräuter.  

Aufgrund des Zustands stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

1) Welche turnusmäßigen Pflegemaßnahmen werden auf dem Bolzplatz „Zwirnerweg“ 
durchgeführt? 

2) Wann wurden die neuen Bolzplatzschilder vor Ort montiert?  
3) Ist es möglich den Bolzplatz kurzfristig mit geeigneten Maßnahmen wieder bespielbar 

zu machen?  
4) Der Eingang ist so gestaltet, dass hier eine große Öffnung in Richtung Bachtal 

vorhanden ist und der Ball nicht vernünftig im Spielfeld gehalten werden kann. Wäre es 
möglich, dass hier durch Umgestaltungsmaßnahmen Abhilfe geschaffen werden kann?  

Zur Dokumentation des Zustands befinden sich auf Seite 2 Fotos des Bolzplatzes. 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. 
Vincent Endereß 
Sprecher CDU-Fraktion  
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